

Ich bitte das Sortiment um reges Interesse für die Werke meines neuen Verlages; sie werden sich als dankbare und leicht verkäufliche Artikel erweisen, auch ist die Ausstattung stets eine gediegene.

Neben

„Wiltfeber, der ewige Deutsche“

von Burte ist es das Buch

„Die Koenigskerze“

von Paul Schulze-Berghof (vgl. die Textprobe in Nr. 79 des B.-B. S. 4330), für das ich Interesse erbitte.

Soeben versendete ich ein Zirkular an sämtliche Sortimentsfirmen über

„Der Amerika-Johann“,

einen neuen Roman von Felix Möschlin, dem Schweizer. Demnächst erfolgt hier eine größere Anzeige darüber.

Kote Bestellzettel anbei

Verlag von Gideon Karl Sarasin in Leipzig
Seeburgstraße 100 (Auslieferung nur durch H. S. Wallmann).